

A scenic view of a traditional Japanese pagoda with a waterfall in the background, shrouded in mist. The pagoda is multi-tiered with a dark green roof and a tall, ornate spire. The waterfall is a thin, white stream cascading down a rocky cliff. The surrounding landscape is lush green with dense trees and misty mountains.

THE FLOW OF CONSCIOUSNESS

WAKAYAMA | JAPAN

Stand Wakayama Japan
HALL 8 / Stand D35 - E36
Maison & Objet
18-22 Janvier 2024



WAKAYAMA

Nichée au cœur de la région du Kansai, la préfecture de Wakayama est le trésor caché du Japon, regorgeant de merveilles captivantes mais encore méconnues. Du sentier de pèlerinage Kumano Kodo aux plages d'une blancheur éclatante de Shirahama, en passant par l'enclave bouddhiste sacrée au sommet de Koyasan jusqu'à la grandeur du château de la ville, Wakayama est célèbre pour son histoire riche, sa culture et sa nature. Également inscrit comme site du patrimoine mondial de l'UNESCO, son paysage est une palette d'artiste peinte avec des montagnes émeraude, des rivières cristallines, une étendue d'océan azur baigné de soleil, et une terre fertile qui abrite divers produits tels que les prunes ume et les agrumes mikan. Cet environnement idyllique offre non seulement des ressources naturelles abondantes, mais inspire également la création de produits de qualité incarnés par les 5 marques exposées : ZIPANG COLOURS, inoca, KITOTE, BLOOM&BERRY et DoMeGe. Chaque marque est inspirée par un profond respect de la nature et l'utilisation durable de ses ressources, s'intégrant parfaitement à votre mode de vie tout en l'embellissant.

Nestled in the heart of the Kansai region, Wakayama Prefecture is Japan's hidden treasure, brimming with captivating yet undiscovered wonders. From the Kumano Kodo pilgrimage trail to the dazzling white beaches of Shirahama, the sacred Buddhist enclave atop Koyasan to the grandeur of the city's castle, Wakayama is renowned for its rich history, culture, and nature. Also designated as a UNESCO World Heritage site, its landscape is an artist's palette painted with emerald mountains, crystalline rivers, a stretch of sun-kissed azure ocean, and fertile land that harbors diverse products such as ume plums and mikan citrus. This idyllic environment not only offers abundant natural resources but also inspires the creation of quality products embodied by the 5 featured brands: ZIPANG COLOURS, inoca, KITOTE, BLOOM&BERRY, and DoMeGe. Each brand is inspired by a deep respect for nature and the sustainable use of its resources, seamlessly integrating into your lifestyle while enhancing its beauty.

SOMMAIRE

P. 7	inoca
P. 9	DoMeGe
P.11	ZIPANG COLOURS
P.13	BLOOM & BERRY
P.15	KITOTE



inoca by Ido Tatamiten

- ACCESSOIRES

L'essence de la culture du tatami s'est profondément enracinée dans le mode de vie japonais. Au départ, se trouve "Igusa", une herbe naturelle à partir de laquelle sont fabriqués les tatamis. En plus de ses propriétés désodorisantes, stérilisantes et hydratantes, la fibre d'igusa incarne à la fois une fonctionnalité pratique et un raffinement sensible, créant une ambiance apaisante grâce à son arôme idyllique. Au fil des changements des modes de vie, la prévalence des tatamis a lentement diminué dans les foyers japonais. En harmonie avec la vie moderne, "inoca" se présente comme une nouvelle série de produits : des tong, des couvertures de livres et des porte-cartes - soigneusement conçus par des artisans qualifiés, préservant l'héritage de l'igusa pour une utilisation contemporaine.

The essence of tatami culture has deeply ingrained itself in Japanese lifestyle. At its core lies "Igusa," a natural grass from which tatamis are crafted. Beyond its deodorizing, sterilizing, and moisturizing properties, Igusa fiber embodies both practical functionality and refined sensibility, creating a soothing ambiance with its idyllic aroma.

As lifestyles have evolved, the prevalence of tatamis has gradually diminished in Japanese households. In harmony with modern life, "inoca" emerges as a new series of products: sandals, book covers, and cardholders - meticulously designed by skilled artisans, preserving the heritage of Igusa for contemporary use.

ADDRESSE
798-2 Shirahama, Nishimuro,
Wakayama 649-2211, Japan

MAIL
info@inoca.jp

WEB
<https://inoca.jp/en/>

DoMeGe by SHIMAYASU

-
Équipement de camping haut de gamme en laque

Shimayasu Hankougei, un fabricant d'objets en laque de Kishu établi en 1916, a fondé la marque "DoMeGe" en 2021. "DoMeGe" signifie "Domestic Gear", ce nom illustre l'engagement inébranlable de la marque à fabriquer des équipements de camping haut de gamme, entièrement produits au Japon. À la croisée de l'héritage et de l'innovation, Shimayasu vise à exploiter son expertise dans la laque pour créer des équipements de plein air exclusifs et plaisants, au caractère ludique. Son dévouement est sans limite et il conçoit des équipements de plein air qui vont au-delà du simple objet pratique, devenant des "compagnons adorés". Il s'agit d'adopter l'essence de "DoMeGe" - là où l'expertise rencontre l'aventure. "Koi-hotaru", produit phare de DoMeGe, présente un abat-jour personnalisable conçu pour les lanternes LED compactes de GOAL ZERO, ce dernier donne une touche chaleureuse et naturelle à la lumière qu'elle émet.

Shimayasu Hankougei, a manufacturer of Kishu lacquerware established in 1916, founded the brand "DoMeGe" in 2021. "DoMeGe" stands for "Domestic Gear," a name that illustrates the brand's unwavering commitment to producing high-end camping equipment, entirely made in Japan. At the intersection of heritage and innovation, Shimayasu aims to leverage its lacquer expertise to create exclusive and enjoyable outdoor gear with a playful character. Their dedication knows no bounds as they design outdoor equipment that goes beyond mere practical items, becoming cherished companions. It's about embracing the essence of "DoMeGe" - where expertise meets adventure. "Koi-hotaru," DoMeGe's flagship product, features a customizable lampshade designed for compact LED lanterns from GOAL ZERO, imparting a warm and natural touch to the emitted light.

ADDRESSE
507-1, Ononaka, Kainan City, Wakayama
642-0022, Japan

MAIL
info@shimayasu.com

WEB
https://u0rth.hp.peraichi.com/domege_koihotaru

<https://www.shimayasu.com/>





ZIPANG COLOURS by Minami Kobo

-

FOULARDS TEINTURE VÉGÉTALE

ZIPANG COLOURS, création de Minami Kobo, se positionne comme une marque engagée dans l'autonomisation des artisans en situation de handicap. Ces derniers sont impliqués dans la fabrication méticuleuse de vêtements, dans le but de favoriser leur indépendance dans la société. Fabriqué soigneusement par les artisans, chaque vêtement incarne une histoire unique en utilisant exclusivement des matériaux naturels tels que la soie, le coton biologique et le chanvre. Les techniques de teinture telles que l'Ai (indigo), le Darani (écorce d'arbre médicinale), le Carthame et l'Ume (prune), utilisent des sources biologiques tirées de plantes médicinales et d'herbes centenaires. En particulier, les écharpes tissées à la main par l'artisan Thië HYODO, qui sont de véritables chefs-d'œuvre. De la plantation des graines, à la récolte, au séchage et à la fermentation, jusqu'au produit final, tout est réalisé en interne. Une grande attention est portée à la durabilité totale des produits, aucun pesticide ni autre produit chimique n'est utilisé, et les déchets du processus de teinture sont réutilisés dans les jardins.

ZIPANG COLOURS, created by Minami Kobo, positions itself as a brand committed to empowering artisans with disabilities. These individuals are actively involved in the meticulous production of clothing, aiming to promote their independence in society. Crafted with care by these artisans, each garment embodies a unique story, using exclusively natural materials such as silk, organic cotton, and hemp.

Dyeing techniques like Ai (indigo), Darani (medicinal tree bark), Carthame, and Ume (plum) employ organic sources derived from medicinal plants and centuries-old herbs. Particularly noteworthy are the handwoven scarves crafted by artisan Thië HYODO, which are true masterpieces. From planting seeds, harvesting, drying, and fermenting, to the final product, everything is done in-house. Great attention is given to the overall sustainability of the products, with no pesticides or other chemicals used, and dyeing process waste is repurposed in gardens.

ADDRESSE
63 Zudaji, Wakayama City,
Wakayama 640-0314, Japan

MAIL
minamikoubou@yahoo.co.jp

WEB
<https://zipangcolours.jp/>

BLOOM & BERRY by Biovert Inc.

-

Produits de beauté naturels et biologiques

BLOOM & BERRY s'efforce de créer des savons et des sprays entièrement élaborés par le pouvoir des plantes, favorisant le bien-être. Ces savons combinent les nombreux bienfaits des huiles végétales avec la sagesse de l'aromathérapie. Grâce à des huiles essentielles 100% naturelles soigneusement sélectionnées et mélangées avec expertise, le savon prend soin de la peau tout en offrant une excellente puissance nettoyante et en émettant un parfum envoûtant, inspirant et imprégnant. Lorsque le savon mousse dans les mains, le bel arôme des huiles essentielles remplit l'air, et imprègne l'espace transmettant une énergie unique. Au-delà du nettoyage du corps, l'essence aromatique a la capacité profonde de purifier intérieurement. Un rituel quotidien avec ce savon peut revitaliser l'esprit avec l'énergie vibrante des plantes. Recharger votre âme fatiguée chaque jour conduit à la tranquillité et favorise une vie emplie de positivité.

BLOOM & BERRY strives to create soaps and sprays entirely crafted by the power of plants, promoting well-being. These soaps combine the numerous benefits of vegetable oils with the wisdom of aromatherapy. Thanks to 100% natural essential oils carefully selected and expertly blended, the soap takes care of the skin while providing excellent cleansing power and emitting an enchanting, inspiring, and lingering fragrance. When the soap foams in the hands, the beautiful aroma of essential oils fills the air, permeating the space with a unique energy. Beyond cleansing the body, the aromatic essence has the profound ability to purify internally. A daily ritual with this soap can revitalize the mind with the vibrant energy of plants. Recharging your weary soul each day leads to tranquility and promotes a life filled with positivity.

ADRESSE

2-11-16, Shikonehigashi, Kainan City,
Wakayama 642-0018, Japan

MAIL

info@bloomandberry.com

WEB

<https://www.bloomandberry.com/>





KITOTE by Nakai Industry Co, Ltd

- PANNEAUX DÉCORATIFS

Depuis plus de 1200 ans, la cloison coulissante légère appelée "shoji" fait partie de la culture japonaise. Composée de cadres en bois recouverts de papier washi durable, cette cloison traditionnelle allie fonctionnalité et beauté tout en favorisant un sentiment d'interconnexion entre les espaces de vie. Héritier de l'ADN des cloisons shoji traditionnelles, KITOTE est né pour transcender les limites des pièces japonaises traditionnelles et chercher à s'aligner avec les espaces architecturaux modernes. Le nom de la marque KITOTE vient des mots japonais "Ki = Bois" et "Te = Mains", et rappelle les matériaux et l'artisanat nécessaires pour créer un shoji. Avec l'exceptionnel savoir-faire de Nakai Industry, chaque shoji KITOTE est fabriqué sur commande, exploitant sa polyvalence de conception pour offrir des possibilités infinies d'application dans n'importe quel espace donné.

For over 1200 years, the lightweight sliding partition known as "shoji" has been an integral part of Japanese culture. Composed of wooden frames covered with durable washi paper, this traditional partition seamlessly blends functionality and beauty while fostering a sense of interconnectedness between living spaces. Inheriting the DNA of traditional shoji partitions, KITOTE was born to transcend the confines of traditional Japanese rooms and seek alignment with modern architectural spaces. The brand name "KITOTE" is derived from the Japanese words "Ki = Wood" and "Te = Hands," echoing the materials and craftsmanship required to create a shoji. With the exceptional craftsmanship of Nakai Industry, each KITOTE shoji is made to order, harnessing its design versatility to offer endless possibilities for application in any given space.

ADDRESSE
23 Jiroumaru, Wakayama City,
Wakayama 640-8444

MAIL
info@kitote.jp

WEB
<https://kitote.jp/en/>

Discover More



WAKAYAMA - THE SRIRIT OF NATURE

https://www.wakayama-mo.com_



WAKAYAMA - CRAFTMANSHIP

<https://www.wakayama-sangyo.com/monozukuri/en/>



VISIT WAKAYAMA

<https://en.visitwakayama.jp/>

Organizer

Wakayama Japan

General Contact

TENOHA MILANO

Via Vigevano 18, 20144, Milan, Italy

MAIL. terawaki@sayu.jp

WEB. <https://www.tenoha.it/en>